



Lugar del Jordán donde fue bautizado Jesús Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO

En la ceremonia en la que fue declarado Patrimonio de la Humanidad, celebrada en París, el arzobispo Maroun Lahham, definió este enclave como "un lugar donde todavía resuena la voz de Cristo" en un país, Jordania, "tranquilo y seguro, en medio de un Oriente Medio en llamas". "El Evangelio lo había declarado ya hace dos mil años, la devoción popular siempre lo ha confirmado, las investigaciones arqueológicas lo han puesto de relieve, los Papas lo han visitado, y hoy la comunidad internacional lo declara oficialmente", ha señalado el arzobispo Lahham. "A partir de esta tarde -ha añadido- podemos declarar en voz alta que Jordania es Tierra Santa. La Tierra Santa incluye especialmente a Jerusalén, Belén y Nazaret, pero Jordania no es menos santa por ello".

La Palabra de Dios para cada día

12	D	EL BAUTISMO DEL SEÑOR A Is 42, 1-4. 6-7 ■ 28, 1-10 • Hch 10, 34-38 • Mt 3, 13-17 Este es mi Hijo, el amado, mi predilecto.
TIEMPO ORDINARIO (1ª parte)		
13	I	1 S 1, 1-8 ■ 115, 12-19 • Mc 1, 14-20 Está cerca el reino de Dios.
14	m	1 S 1, 9-20 ■ 1 S 2, 1-8 • Mc 1, 21b-28 Jesús enseñaba con autoridad.
15	x	1 S 3, 1-10. 19-20 ■ 39, 2-10 • Mc 1, 29-39 Busquemos con ahínco al Señor.
16	j	1 S 4, 1b-11 ■ 43, 10-25 • Mc 1, 40-45 Si quieres, puedes limpiarme.
17	v	1 S 8, 4-7. 10-22a ■ 88, 16-19 • Mc 2, 1-12 Hijo, tus pecados quedan perdonados. S. Antonio, ab (<i>Padre del monacato cristiano</i>).
18	s	1 S 9, 1-4. 17-19; 10, 1a ■ 20, 2-7 • Mc 2, 13-17 No he venido a llamar a justos, sino a pecadores.

avisos

Colecta "Operación vivienda": 540 €
Rastrillo de Navidad de Caritas: 775,50 €
Colecta de Caritas del primer domingo: 625,50 €



Beato Pedro Donders, Redentorista

Es uno de los santos que figuran en las vidrieras de la iglesia

Destacó por su labor entre los esclavos y leprosos de Surinam

Encuentros prematrimoniales

DIAS: 23 y 24 de febrero. **LUGAR:** San Juan de Mata.
HORA DE COMIENZO: Sábado 18 h. y Domingo 10 h.
TERMINA: El domingo con la comida.
INSCRIPCIÓN: En los despachos parroquiales
ORGANIZAN: Parroquias Sta. Teresa y S. Juan de Mata



INFORME DE CARITAS DE LA PARROQUIA DE SANTA TERESA De enero a octubre 2019



077 Familias
327 Atenciones
207 Ayudas a viviendas: 22.966 €
030 Ayudas a suministro: 1.025 €

Encuentro de "Fe y Luz"

Domingo 19 a las 17,30 h.



OCTAVARIO POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS
del 18 al 25 de enero de 2020

"Nos mostraron una humanidad poco común"
(Cf. Hch 28, 2)

BAUTIZOS

Adrián Aparicio Sierra.
Martín Roberto Espinosa Oliveira.



IN
MEMORIAM



Rezamos por
Carlos Tardáguila Vicente.
Daniel Ramos González.
José M^a Alaguero Hernández.



PARROQUIA SANTA TERESA

BAUTISMO DEL SEÑOR. Ciclo A

12 - 1 - 2020



**Este es mi Hijo amado,
en quien me complazco**

Misioneros redentoristas
Avenida Villamayor 87 (37007 SALAMANCA)
Parroquia 923 23 24 58. Residencia 923 23 29 94
WWW.laparroquia.org



Liturgia de la Palabra



A la luz de la Palabra



LECTURA DEL LIBRO DE ISAÍAS 42,1-4.6-7



La caña cascada no la quebrará, ni apagará la mecha humeante, hasta que lleve a la victoria el juicio

Esto dice el Señor: "Mirad a mi siervo, a quien sostengo; mi elegido, en quien me complazco. He puesto mi espíritu sobre él, manifestará la justicia a las naciones. No gritará, no clamará, no voceará por las calles. La caña cascada no la quebrará, la mecha vacilante no la apagará. Manifestará la justicia con verdad. No vacilará ni se quebrará, hasta implantar la justicia en el país. En su ley esperan las islas. Yo, el Señor, te he llamado en mi justicia, te cogí de la mano, te formé e hice de ti alianza de un pueblo y luz de las naciones, para que abras los ojos de los ciegos, saques a los cautivos de la cárcel, de la prisión a los que habitan en tinieblas". **Palabra de Dios.**



SALMO RESPONSORIAL 28

R.- El Señor bendice a su pueblo con la paz.



Hijos de Dios, aclamad al Señor, aclamad la gloria del nombre del Señor, postraos ante el Señor en el atrio sagrado. **R.-**

La voz del Señor sobre las aguas, el Señor sobre las aguas torrenciales. La voz del Señor es potente, la voz del Señor es magnífica. **R.-**

El Dios de la gloria ha tronado. En su templo, un grito unánime: ¡Gloria! El Señor se sienta sobre las aguas del diluvio, el Señor se sienta como rey eterno. **R.-**

HECHOS DE LOS APÓSTOLES 10, 34-38

En aquellos días, Pedro tomó la palabra y dijo: "Ahora comprendo con toda verdad que Dios no hace aceptación de personas, sino que acepta al que lo teme y practica la justicia, sea de la nación que sea. Envié su palabra a los hijos de Israel, anunciando la Buena Nueva de la paz que traería Jesucristo, el Señor de todos. Vosotros conocéis lo que sucedió en toda Judea, comenzando por Galilea, después del bautismo que predicó Juan. Me refiero a Jesús de Nazaret, ungido por Dios con la fuerza del Espíritu Santo, que pasó haciendo el bien y curando a todos los oprimidos por el diablo, porque Dios estaba con él"; **Palabra de Dios**

ALELUYA

Aleluya, aleluya, aleluya.

Se abrieron los cielos y se oyó la voz del Padre: "Este es mi Hijo, el amado; escuchadlo".

EVANGELIO SEGÚN SAN MATEO 3,13-17



En aquel tiempo, vino Jesús desde Galilea al Jordán y se presentó a Juan para que lo bautizara. Pero Juan intentaba disuadirlo diciéndole: "Soy yo el que necesito que tú me bautices, ¿y tú acudes a mí?" Jesús le contestó: "Déjalo ahora. Conviene que así cumplamos toda justicia". Entonces Juan se lo permitió. Apenas se bautizó Jesús, salió del agua; se abrieron los cielos y vio que el Espíritu de Dios bajaba como una paloma y se posaba sobre él y vino una voz de los cielos que decía: "Este es mi Hijo amado, en quien me complazco".

Palabra del Señor.



El Papa Francisco baja al río Jordán donde Jesús recibió el bautismo

"El Papa se arrodilló y cogió con su mano un poco de agua del río Jordán, para seguidamente posarla sobre su frente y quedar a solas. Tras un breve momento de oración, Francisco se hizo la señal de la cruz y retomó el camino para dirigirse hacia otro punto del río".

No olvidar la fecha de nuestro bautismo

En la fiesta del Bautismo del Señor, el año pasado, a la hora del rezo del Ángelus, el Papa Francisco invitó a los cristianos presentes a no olvidar la fecha del día en que fueron bautizados. Lo hizo con estas palabras: "No puedo preguntarles –dijo dejando los papeles de lado – si ustedes se acuerdan del día de su bautismo, porque la mayor parte de ustedes eran niños, como yo. Fuimos bautizados de niños. Pero les hago otra pregunta: ustedes, ¿saben la fecha de su bautismo? ¿Conocen en qué día fueron bautizados? Que cada uno piense. Y si no conocen la fecha, o la han olvidado, volviendo a casa pregunten a la mamá, a la abuela, al tío, a la tía, al abuelo, al padrino, a la madrina: ¿en qué fecha? Y esa fecha deberemos tenerla siempre en nuestra memoria, porque es una fecha de fiesta, es la fecha de nuestra santificación inicial, es la fecha en la que el Padre nos ha dado el Espíritu Santo que nos empuja a caminar. Es la fecha del gran perdón. No se olviden: ¿cuál es la fecha de mi bautismo?"

Santiago Bertólez